

蒔田小学校のあしあと ～9月～

だんだん涼しくなって秋の気配が感じられる季節になりました。今月号では、1・2・4年生の学校での日常の様子を紹介させていただきます。どの学年も落ち着いて学習に取り組んでいます。



国語の学習で「おむすびころりん」の音読発表会をしました。場面によって読み方を工夫したり、動きをつけたりしながら楽しめました。みんなの前で発表することに緊張している様子もありましたが、堂々と発表することができました。【1年生】



図工の「まどからこんにちは」の学習では、カッターナイフを使って、窓を開けました。初めてのカッターナイフを安全に使えるように、PTA アクティブサポーターの方々にもお手伝いをしていただきながら、安全に楽しく活動できました。【2年生】

9月7日（水）に多文化共生事業を行いました。今回はインドネシアのじゃんけん「ポンピンパー」やダンスを楽しみました。日本と違う国の文化に、とても興味をもっていました。【1年生】



情報モラルに関する授業を行いました。インターネットの安全な使い方や個人情報の扱い方などについて、教育ネットの方がパペットを使いながら、分かりやすく教えてくれました。【2年生】



外国語活動では、“Do you have a pen?” ～おすすめの文房具セットをつくろう～について学習しています。この日は、文房具の名前を英語で言う練習をしました。その後、テキストを見て、何の文房具について聞かれているのか、ヒントをもとに答えました。みんな文房具の英語での言い方を、AETの先生の発音をくりかえして、会話を楽しむ様子が見られました。【4年生】



理科「月と星の動き」の学習では、星座早見板を使い、夏の代表的な星や星座の確認をしたり、星の動き方のまとめをしたりしています。星の動き方の特徴や並び方について、しっかりと学び、学習がすすめられています。【4年生】